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V Caminhada do Dia Mundial 
de Conscientização ao Autismo

No primeiro sábado do mês de abril (2), o Presidente da 
Câmara, vereador Carlos Ferreira, participou da V Caminhada 
do Dia Mundial de Conscientização ao Autismo, no Paço 
Municipal. A ONU elegeu a data com objetivo de informar a 
população sobre o Transtorno do Espectro Autista. O Dia é 
importante para reduzir a discriminação e o preconceito con-
tra essa população. “Esse dia será inesquecível para cada um 
aqui, porque eles participarão de diversas atividades de cons-
cientização não só em nossa cidade, mas em todo o mundo”, 
afirmou. A caminhada começou no Espelho d Á́gua e foi até o 
estacionamento da Prefeitura, onde foram realizadas diversas 
atividades, brincadeiras e jogos psicomotores.

As atrações ocorreram junto às atividades de lazer do 
Domingo no Paço, que promove a prática de exercícios como 
caminhada, fazendo com que as pessoas com autismo con-
sigam desenvolver a capacidade comunicativa, reduzindo o 
comportamento antissocial. Além do presidente da Câmara 
e outros vereadores, participou o secretário da Pessoa com 
Deficiência, Prof Jobert Minhoca. “Todas as secretarias estão 
trabalhando muito pela saúde de toda essa população”, res-
saltou. A Deputada Estadual Ana Carolina Serra agradeceu a 
presença de todos e ressaltou ter sido essa uma das maiores 
caminhadas das quais já participou o que evidencia o com-
prometimento da sociedade com o tema. “O autista não tem 
privilégios, mas direitos garantidos” afirmou a deputada.

O prefeito Paulo Serra, ao lado do “Ursolino”, mascote da 
campanha, afirmou que a causa ganhou mais uma represen-
tante “de peso” na Assembleia Legislativa, com a chegada 
da deputada Ana Carolina. Serra afirmou que “a caminhada 

Na terça-feira (11) a 
Câmara realizou Sessão 
Solene em comemoração 
aos 470 anos da cidade de 
Santo André, com a pre-
sença de importantes nomes 
e que fazem parte da his-
tória da cidade. A mesa foi 
composta pelo presidente 

é muito importante, não só por fazer parte 
do calendário dos 470 anos de Santo André, 
mas também por trazer uma reflexão sobre 
o diagnóstico precoce que precisa acontecer, 
para que as famílias tenham mais qualidade 
de vida”. “A gente precisa quebrar esse pre-
conceito não só nas famílias como em toda 
sociedade”, finalizou.

Carlos Ferreira, Paulo Serra.

Sessão solene marca os 470 
anos de Santo André

Carlos Ferreira, que presidiu 
a Sessão, pelo vice-prefeito 
Luiz Zacarias, representando 
o prefeito Paulo Serra; e 
pelo vereador Fumassa, ora-
dor oficial da solenidade, 
além do Secretário de Ações 
Governamentais Pedrinho 
Botaro e sua esposa, Elô 

Canhassi Botaro. A festa, que também foi 
prestigiada por outros vereadores, foi  abri-
lhantada pela Banda Lira que, sob-regência 
do maestro Claurício Cypriano, executou os 
hinos Nacional e de Santo André, além de 
uma adaptação de “Happy Birthday to You” 
em português, por Bertha Celeste.

Também participaram o Presidente 
da seção da OAB andreense, Dr. Leonardo 
Dominiqueli Pereira, Pedro Cya Junior, pre-
sidente da ACISA – Associação Comercial e 
Industrial de Santo André, e a coordenadora 
do Programa Santo André Solidário, Denise 
Masselco, representando nesse ato a Deputada 
Ana Carolina Serra, além de secretários 
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Homenagem a João Ramalho 
(08/04)

municipais. O vereador Fumassa agradeceu 
o convite feito pelo presidente da Casa e a 
presença de todos. “Santo André se tornou 
uma cidade importante e refêrencia por mui-
tas transformações, mesmo em tempos de 
pandemia. Unidos somos mais fortes. Vamos 
rumo aos quinhentos anos!”.

No momento cultural da sessão, o cantor 
e cover do Rei do Rock, Elvis Plesley, recebeu 

A Prefeitura realizou 
no sábado (8), na praça IV 
Centenário, no centro da 
cidade, uma Solenidade 
em Homenagem à colônia 
Portuguesa, fundadora do 
município. A festa é uma tra-
dicional homenagem a João 
Ramalho, cujo monumento 
é um dos principais símbolos 
andreenses e que agora ganha 
um novo endereço, na Praça 
dos Correios, recém revitali-
zada, onde fica o marco zero 
do município. O monumento 
esteve durante duas déca-
das em local de pouca visi-
bilidade, próximo à passarela 
de acesso ao Paço Municipal. 
Há três meses a estátua foi 
levada para o artista José 
Bernardo Salazar Sancho, 
escultor renomado, para 
uma revitalização. Foram 
investidos R$ 143 mil para 

Fumassa, Carlos 
Ferreira, Luiz 
Zacarias e o artista 
andreense Roni Park.

Foto: CMSA | José 
Paulo Cardeal

Monumento do João Ramalho

uma homenagem feita pela Câmara. O cantor 
andreense Roni Park, que iniciou a carreira 
aos sete anos de idade, é multiinstrumentista, 
interprete, compositor e arranjador. O artista 
conquistou importantes festivais e em 2007 foi 
eleito o melhor cantor cover de Elvis Plesley 
do Brasil, segundo o programa Fantástico da 
Rede Globo. No plenário da Câmara, inter-
pretou ao vivo clássicos que foram sucessos 
na voz de Elvis. Carlos Ferreira presenteou o 
artista com uma placa de aço escovado, reco-
nhecendo a importância dele para a sociedade 
andreense.

O vice-prefeito Luiz Zacarias, que repre-
sentou o prefeito Paulo Serra, pontuou que 
“essa sessão abrilhanta muito o aniversário da 
nossa cidade. Tenho muito orgulho de sempre 
participar”. Zacarias ressaltou que a cidade 
progrediu, mesmo em meio à pandemia de 
Covid.

Na sequência, o presidente da Câmara 
encerrou o evento agradecendo a cada repre-
sentante de suas instituições, por estarem pre-
sentes nessa data importante para a cidade.

restauração, que permite maior visibilidade 
à obra de arte, atendendo a um pedido antigo 
da comunidade portuguesa.

O presidente do Legislativo foi repre-
sentado pela Assessoria de Imprensa. 
Participaram o prefeito Paulo Serra e a pri-
meira dama, deputada estadual Ana Carolina 
Serra, além do vice-prefeito Luiz Zacarias e 
alguns vereadores. Também estiveram pre-
sentes o presidente da Casa de Portugal do 
Grande ABC, Paulo Augusto de Freitas, o 
Secretário de Segurança Cidadã, Edson Lima, 
o comandante do Tiro de Guerra 02-072, sub-
tenente Flávio Jorge Alvez Bezerra, e a repre-
sentante do 12º Distrito De Escoteiro Turquesa, 
senhora Roberta Guareto Mendes.

O presidente da Casa de Portugal cumpri-
mentou a todos os presentes e sugeriu que 
“Santo André poderia estreitar mais as rela-
ções e laços de amizades das cidades irmãs, 
plantando experiências entre as cidades”. O 
prefeito Paulo Serra ressaltou se tratar de uma 
data muito importante e simbólica e afirmou 
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Inauguração do Teatro 
Conchita de Moraes

que vai intensificar essa troca de experiências 
com a cidade irmã de Portugal. Agradeçeu ao 
pai, Paulo Américo Pinto Serra, representando 
a família e toda comunidade portuguesa.

Serra salientou que no início do primeiro 
mandato, em 2017, encontrou uma cidade 
com “obras paradas, nome sujo, endividada 
e sem autoestima”. O momento, portanto é de 
celebração: “esse é o primeiro aniversário de 
verdade, de uma forma muito aliviada que a 
gente faz fora da pandemia”. O prefeito pro-
meteu deixar um legado de planejamento da 
cidade para os próximos trinta anos como o 
maior presente aos andreenses. O evento ter-
minou com um cortejo até os pés da estátua 
de João Ramalho para uma foto final.

No mesmo dia (8) após a homenagem ao 
monumento João Ramalho, a comitiva seguiu 
para a Praça Rui Barbosa, Santa Teresinha, 
para a reabertura do Teatro Conchita de 
Moraes, que ficou fechado por nove anos. 
Modernizado, o equipamento cultural voltou 
a funcionar no dia em que a cidade completou 
470 anos. A entrega representou o resgate da 
cultura andreense.

A reforma completa incluiu intervenções 
no telhado, banheiros, instalações elétricas 
e hidráulicas, readequação do hall e nova 
fachada com o grafite “Raiz”, do artista 
andreense Léo Araújo. Foram instaladas 215 
novas poltronas e espaço para cadeirantes com 
acessibilidade total, incluindo rampas, dois 
elevadores, banheiros e vestiários para pes-
soas com deficiência. A Secretária de Cultura 
de Santo André, Simone Zárate, celebrou o 
resgate do teatro e relembrou sua ligação com 
o local: “Desde quando eu era criança, em 
1979, vinha assistir peças estudantis” afirmou 
dona Bete, como é conhecida.

Baixe o APP da 

Câmara através 
deste QR Code.

O vereador e presidente da Câmara 
Municipal de Santo André, Carlos Ferreira, 
cumprimentou todos os presentes e ressal-
tou que a obra é um grande presente para a 
cidade. O prefeito Paulo Serra lembrou que 
muitos duvidaram do êxito do projeto por 
questões ideológicas e partidárias. “A gente 
mostrou desde o início que a política pública 
tem que superar isso” concluiu o prefeito.

Prefeitura e monumento do João Ramalho
Foto: Adobe Stock

Carlos Ferreira, 
Deputada Ana 
Carolina, Paulo 
Serra, Luiz Zacarias 
e vereadores
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Jantar do ABC Aprendiz do Rotary Club 
Santo André

A convite do presidente do Rotary, Carlos 
Eduardo Marchi, o presidente da Câmara 
Municipal de Santo André, vereador Carlos 
Ferreira, participou do jantar em comemo-
ração ao ABC Aprendiz – Centro Social De 
Educação Para o Trabalho, uma associação 
privada, filantrópica e sem fins lucrativos, fun-
dada e administrada pelo Rotary Club de Santo 
André que atua há quase 60 anos na capaci-
tação de jovens, suas famílias e comunidade, 
com programas que promovem inclusão social 
e integração ao mercado de trabalho através 
da formação técnica, cultural e profissional.

A Câmara, que é parceira da instituição, 
contratou 17 jovens aprendizes para atender 
os departamentos do administrativo da Casa, 
todos com jornada de seis horas diárias. Cada 
jovem tem um custo mensal de quase dois mil 
reais, num contrato de quase meio milhão de 
reais. “Todos os jovens têm todos os direitos 
pagos conforme o rigor da lei. É um motivo de 
alegria e satisfação contribuir com cada um 
deles e suas famílias”, afirmou Ferreira, que 
cumprimentou o Corpo de Patrulheiros Mirins 
de Santo André.

Na quarta-feira (26) a Câmara realizou 
uma sessão solene em comemoração aos 100 
anos do Colégio Adventista. A sessão, que 
foi presidida pelo presidente Carlos Ferreira, 
teve mesa composta pelo Secretário de 
Ações Governamentais, Pedrinho Botaro, o 
professor Uilson da Veiga Santos, diretor do 
Colégio Adventista de Santo André, e o pastor 
Presidente da Associação Paulista Sudeste da 
Igreja Adventista do Sétimo Dia, Paulo Sérgio 
Fernandes. Representando as mulheres, 
estava Neyliane Rocha Da Silva, Supervisora 
de Ensino e a Professora Ariane Aparecida 
Butrico, Dirigente Regional de Ensino - Região 
de Santo André. Também participaram o 

Além dos associados, 
estavam presentes o vereador 
Dr. Pedro Awada (Patriotas), 
o Secretár io De Ações 
Governamentais, Pedrinho 
Botaro, o ex-deputado Duilio 

Sessão Solene celebra 100 
anos do Colégio Adventista

Pisaneschi, o presidente  do 
ABC Aprendiz, Newton Luiz 
Castellari Porchia, e o presi-
dente do Rotary Club Santo 
André, Carlos Eduardo Marchi.

Comandante do 10º Batalhão 
de Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, major Rogério Dias 
Bastos, e o vice-prefeito Luiz 
Zacarias.

Logo após a execução 
do hino Nacional, o pastor 
Fernandes fez uma oração 
inicial pedindo “Sua Bençao 
sobre cada autoridade pre-
sente”. O pronunciamento do 
orador veio a seguir. O verea-
dor Renatinho do Conselho 
ressaltou ter muito orgulho 

de ter amigos e parentes que 
estudaram no Adventista, 
referência na cidade ao longo 
desse século. Acompanhado 
do professor Uilson e do pas-
tor Fernandes, Carlos Ferreira 
prestou diversas homena-
gens, começando por uma 
família de estudantes de três 
gerações do Colégio: Sidinei 
Figueredo Ribeiro, que ini-
ciou seus estudos em 1975, a 
filha Amanda Cristine Cardoso 
Ribeiro Cunha e a neta e atual 
aluna, Rebeca Karen Cardoso 
Cunha.

Após entregar diversos 
certificados, Ferreira esten-
deu a homenagem ao cente-
nário do Colégio Adventista 
de Santo André em nome do 

Dr. Pedro Awada, Carlos Ferreira, Newton Porchia, Pedrinho Botaro e Carlos Eduardo Marchi.
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diretor Uilson da Veiga Santos, que recebeu 
uma placa aço prestando uma homenagem em 
reconhecimento pela importância da institui-
cao para a sociedade andreense. O professor 
Uilson salientou que a instituição “só con-
seguiu passar por esse século com a bençao 
de Deus, e que continuará dando alegria à 
cidade, alunos e professores”. O pastor Paulo 
também cumprimentou a todos e foi seguido 
por uma apresentação de um Coral de Libras 
composto de 15 jovens.

Carlos Ferreira encerrou o evento agra-
decendo os presentes,  e salientou que é um 
hábito da Câmara homenager pessoas notáveis 
e que fazem a diferença na cidade. Ao final, 
o presidente lembrou-se de um trecho de um 
texto bíblico: “porque o Senhor é bom e a sua 
misericórdia dura para todo sempre”.

Chegada triunfal do trem Cometa a 
Paranapiacaba, em meados dos 1930. O 
moderno, luxuoso e charmoso trem-unidade 
ainda circularam pelas décadas seguintes.

Curiosidades de Santo André

Paulo Sérgio Fernandes, Carlos Ferreira e professor Uilson da Veiga Santos
Foto: CMSA | José Paulo Cardeal

Acervo: RFFSA
Nosso Século XXI – Volume 2, Malu Marcoccia
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